

Un immense jardin vertical garnit un mur de Paris



Nouveau projet d'envergure à Paris du chercheur-botaniste et artiste Patrick Blanc, inventeur du mur végétal il y a déjà plus de 30 ans, qui a imaginé un immense jardin vertical installé sur un pignon de mur d'immeuble donnant sur une placette, à Paris. Un tableau vivant de 25 m de haut, planté de 7600 sujets de 237 espèces et variétés différentes.

Situé au coeur du triangle Montorgueil, Réaumur Sébastopol et Grands Boulevards, autrefois totalement sclérosé par la circulation, dans un tronçon devenu piétonnier avec la création d'un petit square, ce [Mur Végétal](#) ouvre de nouvelles perspectives au niveau du bien être des habitants, offrant un véritable espace de biodiversité, un lieu de vie et d'échanges dans ce quartier si longtemps livré à lui-même.



Ce projet privé à grande échelle est signé par le botaniste-chercheur Patrick Blanc, inventeur du mur végétal il y a déjà plus de 30 ans, à la suite de son exposition "[Folies Végétales](#)" à l'Espace Electra en 2006, record historique de fréquentation du lieu avec 135 000 visiteurs. « *Cette commande privée de 250m2, tableau vivant 25 m de haut, planté de 7600 sujets de 237 espèces et variétés différentes, est unique dans mon parcours* » indique Patrick Blanc.

« L'homme vert », célèbre à l'échelle de la planète avec des réalisations Indoor et Outdoor dans le monde entier avec les plus grands architectes (Andrée Putman, Jean Nouvel, Herzog & de Meuron, [Renzo Piano](#), César Pelli...), exprime avec ce projet artistique novateur, son attachement à Paris et se dit « *très heureux de contribuer au bien être et à la conscience écologique des habitants d'un quartier historique au coeur de Paris* ».

B.P

Photo : Dominique Flam